

Conambiki Newsletter Juni

HALLO SOMMER!

HALLO LIEBE
CONAMBIKI MITGLIEDER!

Wir hoffen, euch geht es gut und wollen auch gar nicht lange warten, um euch von unseren neuen Projekten zu erzählen! Momentan läuft bei uns sehr viel im Hintergrund, die Planung von Projekten, die Umsetzung unserer Ideen und und und... also macht euch bereit für die nächsten Monate, es wird toll werden! Aber jetzt erst einmal ...

WOW! WOW! WOW!!

Was hier in den letzten Wochen entstanden ist, ist wirklich beeindruckend! Wir haben sie bereits einmal in einem unserer Newsletter vorgestellt: Annette. Nun wollen wir euch noch eine weitere Person vorstellen: Ihren Ehemann! Ein wahres Dreamteam! Conambiki unterstützt bereits seit letztem Jahr ihre Suppenküche in Otjiwarongo. Zwei- bis dreimal pro Woche kocht sie für 45 Waisenkinder ein warmes Mittagessen.

ANNETTES
EHEMANN

AKA A
SUPERHERO



Als wir im April noch vor Ort in Otjiwarongo waren, planten wir mit Annette und ihrem Mann zusammen eine Erweiterung ihres Suppenküchenprojekts. Sie erzählte von dem Vorteil, die Mahlzeiten im Hinterhof ihres Hauses auszugeben und berichtete uns von der Idee, ein kleines Gebäude zu bauen. Dies soll in den heißen Sommermonaten Namibias mehr Schatten für die Kinder spenden und ein kleiner "Platz des Ankommens" werden, damit die Kinder noch eine Weile verweilen können und sich nicht gleich auf den Heimweg begeben müssen.

Zusammen mit ihrem Ehemann und einer Helferin vor Ort planen wir gemeinsam die Bebauung ihres Grundstücks. Nun, im Juni ist das Gebäude fertig, welches sich aus drei Räumen zusammensetzt: Einem Essensraum, einem kleinen Badezimmer und einem Raum, indem die Kinder rasten können. Hier wird Annette mit den Kindern zukünftig auch die gemeinsamen Gesang- und Bibelstunden abhalten.

Für Annette ging damit ein Traum in Erfüllung. Sie hat einen Ort geschaffen, wo sie ihre Energie und Liebe hineinstecken kann und muss die Kinder nun nicht mehr auf der Straße versorgen.





ITHEMBA- CHARITY-GROUP

Micha Kühne, Direktor der Treehouse Academy in Rundu, kommt ursprünglich aus Berlin und lebt zusammen mit seiner Familie seit 2014 in Namibia. In Zusammenarbeit mit ihm konnte das neue Treehouse-Schulgebäude geplant und umgesetzt werden. Er besucht uns im Juli in Deutschland, sodass ihr euch freuen könnt auf Informationen aus erster Hand. Wir wollen euch daher herzlich einladen zu einem Vortrag am

**8. Juli um 19:30 Uhr im
St. Nikolaus Pfarrheim in
Bad Reichenhall !**



**NEW IDEAS!
NEW PLANS!**

Wir bedanken uns mal wieder fürs Zuhören und hoffen natürlich, dass ihr genauso gespannt seid auf unser neues Projekt und die Zusammenarbeit mit Ithemba wie wir!

Conambiki plant dieses Jahr wieder für alle unsere Mitglieder eine Jahreshauptversammlung per Zoom. Hier wird unser Finanzbericht sowie unsere neusten Projekte noch einmal von uns persönlich vorgestellt. Den entsprechenden Zoom-Link dafür findet ihr im Anhang.

**Stattfinden wird das Ganze online
am 27.06.22 um 20:00 Uhr**

EVER CONAMBIKI TEAM



**MICHA
KOMMT
UNS
BESUCHEN !**

Indie-Musik-Festival

FUTURE — SOUNDS

MIT DABEI SIND

SALMONELLA
COMPOSTELLA
GREEN GRASS

TICKETS AUF WWW.WIRKLICHTOLLESEITE.DE
30. APRIL 2020 | 22 UHR | NEONCLUB